



千歳セントラルロータークラブ

ROTARY INTERNATIONAL District2510

IMAGINE
ROTARY

RIテーマ「IMAGINE ROTARY イマジンローター」

発行 千歳セントラルロータークラブ 会長 大下和志 / 副会長 井上英幸 / 幹事 南雲勇次 / 会報委員会 委員長 星 猛雪
〒066-8520 北海道千歳市本町 4 丁目 4-4 ホテルグランテラス千歳 TEL.0123-26-5788 FAX.0123-25-9112
Mail. membership-office@ccrc.jp URL. https://ccrc.jp Facebook. https://www.facebook.com/chitosecentral/

会長あいさつ 会長 大下和志

皆さん、こんにちは。本日の例会もよろしくお願ひ致します。

まずは、お忙しい中、例会に参加して頂きありがとうございます。

コロナの 5 類移行により

市中への人の出も増え、観光客も増えてきています。各観光地もコロナ前の以前の姿を取り戻しつつありますが、つい最近も知人がコロナになったと連絡がありました。全くコロナが無くなったわけではありませんので、皆さんも十分に気を付けて頂きたいと思ひます。

また、今週より G7 の広島サミットが行われます。色々な議題が話し合われる予定ですが、やはり広島で行われること、世界唯一の被爆国として、そして今回の議長国として、しっかりと世界各国へ核兵器のない世界を作るためにその悲惨さを発信して頂きたいと期待をしています。

さて、本日の例会は会員卓話の最後の例会となります。年度中、色々な例会が入ってきたため、会員卓話の回数を減らして対応させて頂きましたが、年度当初よりお話しさせて頂きましたように今年度の最も重要な例会だと思っています。各会員が、他の会員の人となりを知り、理解し仲良くなるのが組織の存続にとって最も重要な事だと思っています。本日も色々なお話を聞いて頂き、一緒に活動している方々の人柄を学んで頂きたいと思ひます。本日お話しされる皆様、宜しくお願ひ致します。以上を持ちまして会長挨拶とさせて頂きます。本日の例会もよろしくお願ひ致します。



幹事報告 幹事 南雲勇次

- 第 2510 地区石丸修太郎ガバナーより「パキスタンへ支援のお願い」クラブで義援金をまとめることはしませんが、My



例会出席状況 (2023 年 5 月 16 日)

会員数	44 名
会員出席者数	24 名
欠席者数 (内: 無断欠席)	16 (2) 名
出席計算に用いた会員数	40 名
出席率	60.00 %
ゲスト・ビジター出席者数	0 名
出席者数総計	24 名

前回例会 確定出席率 (2023 年 5 月 9 日)

確定出席率 (MU 含む)	65.85%
---------------	--------

Rotary から財団の寄付ページがありますので、そちらを開いて寄付をお願いします。

- 第 2510 地区国際奉仕・VTT 委員会より「2022-23 年度国際奉仕人道支援事業報告会」のご案内 Zoom でもご参加頂けます。
 - 日時: 6 月 10 日 (土) 14:00~15:30
 - 場所: ロイトン札幌 2 階
- 千歳ローターアクトクラブ最終定例会のご案内
 - 日時: 6 月 29 日 (木) 19:30~20:30
 - 場所: ベルクラシックリアン HEIANKAKU
 - 参加費: (お弁当あり) 3,500 円 (お弁当なし) 1,500 円
- ローター米山記念奨学会「ハイライトよねやま」
- 事務局臨時休業のお知らせ
5 月 25 日 (木) 休業

各委員会連絡・報告

ゴルフ同好会 会長 高野悠

6 月 13 日アロハカントリークラブで予定しています。最終例会の 6 月 27 日、シャムロックカントリー倶楽部で用意していますので、皆様是非とも参加してください。

誕生日お祝い 進行: 幹事 南雲勇次

誕生日の会員をお祝ひしました。

☆羽芝 涼一 会員 (昭和 22.5.10 生れ)

☆本村 信人 会員 (昭和 45.4.3 生れ)



ニコニコボックス

ニコニコ箱委員会 委員長 岩室秀典

「誕生日祝のお礼」「ノーザンホースパークマラソン出場」「76 歳になりました」「二人目の孫ができました」「男の子誕生(馬)と来週のダービーに出走します」など、大勢の皆様ご協力ありがとうございました。

本村信人会員、羽芝涼一会員、望月秀則会員、大下和志会員、田口廣会員



本日のニコニコ BOX 合計額	16,000 円
今年度 累計額	792,000 円

本日の例会プログラム

通常例会「会員卓話」

担当：理事会 進行担当/幹事 南雲勇次

会員卓話として最終の例会となります。長いスパンで卓話をやってきたので、その都度皆さんには紙を渡していましたが、今日は一冊にして、今までの分を全てまとめさせて頂きました。6 月中は今年度になりますので、中々参加出来ていないメンバーにも声を掛けて、もう少し出してもらえるようにやってみますので、この後ろに綴ってもらえ

ば、この冊子を見ながら、連絡時間を確認し、興味のある事で親睦を深めて頂ければ良いのではと思います。今日は全部で 11 名。欠席されている方については、私が代読します。

会員卓話

石川貴美子 会員

ロータリー歴は 7 年です。職業は、青果、水産卸売、小売販売をやっています。ふるさと納税と海外輸出業もやっ



ています。趣味は、ゴルフです。連絡方法はいつでも大丈夫ですが、すぐ携帯を置き忘れるので、返事が遅れぎみです。会社の繁忙期は、春から秋にかけてです。私はそんなに忙しくはないのですが、手伝ったりしています。ゴルフシーズンも忙しいです。自己 PR は、たぶん私は、

一番明るいかもしれない性格ですが、イヤな事はイヤ！とすぐ言うので、そこはなおそうと思っています。皆様に一言は、いつも好き勝手な事ばかり言ってすみません。

桑島昌子 会員

ロータリー経験年数は、資料を書いたときは 3 年でしたが、今年度の 4 月で丸 4 年になりました。職業は、音楽教室を経営し、ピアノ・音楽を教えています。また、ソプラノ歌手として演奏活動もしています。自宅を中心に 40 年音楽教室を経営し、延べ 500 人を超



える生徒を指導しています。生徒の年齢は幅広く 4 歳から 70 歳位まで在籍しています。ソプラノ歌手としてオペラ公演や各種コンサートを主に札幌を中心に活動しています。趣味は、旅行が大好きです。時間が出来れば日本各地、海外にも出かけます。美味しいものを食べるのも好きです。クラシックコンサートを聴くことも仕事柄好きです。若い時はスキー部、テニス部にいました。今、ゴルフを始めたのですが、怪我をしまい非常に残念なところですが、いつになったらできるかわかりませんが、皆さんと一緒できるまで待っててください。連絡手段は、スマートフォンがほとんど大丈夫です。レッスン中や公共交通機関、飛行機の中では出られませんので、LINE や E-mail でご連絡頂ければ、割と早くお返事ができるかと思ひます。繁忙期は、演奏会やオペラ公演がある時は、一時的に

繁忙期になります。毎月第 2、第 4 火曜日が千歳イオンの道新文化センターで講師として勤務しております、自分では全くコントロール出来ない仕事なものですから、昼例会に出席できません。連絡手段は、レッスン中は電話を取ることが出来ませんが、LINE や E-mail にてメッセージを送ってください。自己 PR として、6 人の子供を育てた経験から、音楽芸術業だけでなく、これからの時代を担う子供達や、若い世代の女性たちへアドバイスができることが沢山あります。何かの形で応援できればと思います。ロータリー活動の中で、繋がってあげたいと思います。会員への一言として、まさかと思われるかもしれませんが、とても緊張しやすく人前に出るときは、いつも（今も）ドキドキしています。中身としては表裏が有りませんので、いつも通りに接してください。また、歌う事を仕事としておりますが、お話をする上での発声法などもアドバイスできますので、声が小さいとお悩みの方はご相談下さい。

田口 廣 会員

安平町で牧場をやっています。牧場と申しまして、馬の分野でも生産、調教育成といろいろありますが、トレーニングばかりです。牧場に来てても仔馬はいません。以前、



当牧場で例会もよくやってきました。最近少し遠ざかっていますが、どこかでやればよいなと思います。用紙に 5 行しか書いていませんが、書くのが苦手です。家族は、学校の先生が多く、たまたま国語の先生が身内で、常に私には当てられません。それで話すのも、書くのも苦手になってしまいました。成績だけは常に一番良かったです。それが尾を引いてどうも書くのは苦手です。地方競馬で 5 年間レースにも出まして、体重が重くて 5 年でリタイアしました。その後牧場というようになっていきました。親父の背中を見て競馬の仕事につきました。いつの間にか異業種の方と知り合いになりまして、これはこれで素晴らしい事かと思っています。ただ我々の世界も定年がありまして、競馬場の職員は 70 歳で定年です。厩務員は 65 歳、調教師は 70 歳です。私は 71 歳になりましたので、私より上がいなくなりました。私も今年の秋で引退するつもりです。もうちょっとだけ、皆様とお付き合いできるかと思っています。競馬場の世界は厳しく、若い人若い人にどんどんチャンスを与えるシステムです。また馬主さんも、ついこの間 29 歳のオーナーさんが来ました。職業は何をやっているか聞きたいですが、聞けません。財産分けをして馬主になったという方はまずいません。納税、所得などいろいろ 5 年遡って調べられます。

交通違反、人身事故、飲酒運転など一つでもかなり厳しい世界です。そんな世界の中に 70 歳の私もちょうどいい時かなと思っています。もう少しだけいさせて頂ければと思います。私が 5 年間騎手をやっていたという話は知らない人は知りません。騎手学校 30 人いた中で一番大きかった方です。体重に苦労して 5 年間やりました。その頃、サウナもない時代で体重を落とすために、とにかく合羽を着て、汗を取り根性根性の時代でした。若い教官に食べ物を節制しなさいと言われました。若いころはきつくて、それを克服した人はみんな 50 代で死んでしまいました。無理してやるものですから、肝硬変になったりしています。騎手学校 30 人のうち私だけしか残っていません。ある意味 5 年で辞めて良かったです。趣味は、いろいろな事が好きで、一昔前、皆さんにギターを弾いてあげた事もあります。ゴルフも高塚さんと何回もやりました。この歳になると趣味も変わりまして、最近は YouTube を見るのが大好きです。いろいろな分野の映像を見ています。皆さんとにかくロータリーになっているのですから、例会に出ましよう。

羽芝涼一 会員

76 歳になりました。職業は、千歳市内で燃料店をやっております。26 歳の時、今から 50 年前、空港に店を出



すという異業種の部分で店を出させて頂きました。雑貨販売をしています。雑貨部門では、空港の中では 1、2 位の売上です。趣味は、小学校からやっていた野球です。小・中・高と野球をやっていました。朝野球で自衛隊チームと試合をして完全試合を達成しました。守りも上手なチームでしたから、フォアボールを出さない限りは、エラーはほとんどありませんでした。当時は 7 回までの試合で公式には載りません。あるチームとやった時も、こちらはノーヒットノーランでフォアボール 1 つだけでした。フォアボールを出したランナーも、私は左ピッチャーでしたから牽制で刺して残塁なしで準パーフェクトのようなものでした。若い頃はそんなこともやっていました。それから、酒を飲んで野球をやって、酒を飲んで野球をやって、肩を壊しました。それから小さい球、ゴルフに変えました。ニドムとシャムロックとインターのメンバーを買って、今はインターしかゴルフをしません。76 歳になり球は飛ばなくなつたし、曲がらないので OB は無いのですが、全く差が詰まらないので面白くありません。そんな訳で一箇所に決めてインターでしかゴルフはしないと決めました。レディースと一緒に距離が短い分、おかげさまで何とかゴルフに

なります。連絡手段は、チャーターですので 32 年になりますが、欠席の時は事務局に電話します。そういう事ですので連絡してもらう必要はございません(笑)。繁忙期は何もありません。自己 PR は、若い時にそれなりに自信のあるスポーツはやりました。会員への一言として、ロータリーは死ぬか辞めるまでメンバーです。ポチポチやってください。

山口康弘 会員

ロータリー経験年数は、大下会長と同じ 2015 年に入会しております。職業は、市内で不動産会社を営んでいます。不動産の売買・仲介・賃貸・管理業、戸建、マンションの新築・リフォーム及びプランニング、競売物件の調査・入札代行業務をやっています。元々弊社は競売をやる事から始まった会社です。今はほとんどない



のですが、年に 1 棟受けるぐらいです。趣味は、旅行(国内外)で年 10 回ぐらいこっそり行っています。それから、料理で結構なんでも作りますし、食べるのも大好きです。お酒(特にウイスキー・ワイン・日本酒)、あまり行けないのですが、バイクツーリングも好きです。BBQ&キャンプ、その他 楽しいこと全般大好きです。最近中学校 2 年生の娘がギターを始めて、ヤマハスクールへ通い始めました。私もギターとトランペットをやっていたものから、古いギターを引っ張り出して右手の爪を少しだけ伸ばしています。一緒に弾けたらと思っています。その他前はクレー射撃、600 cc のバイクでレース、今でも国内ライセンスは持っています。船に乗ったり仕事に関係ない事ばかりやっていたのですが、そちらに通じた趣味がある方がいれば、復活して頑張りたいと思いますので宜しくお願いします。連絡手段は、電話が一番好きです。打つのは苦手です。その他 LINE でも Facebook でも E-mail でも大丈夫です。時間帯については、いつでも構いません。電話が繋がらない時には必ず折り返しますですので宜しくお願いします。繁忙期は、基本的に一年中変わりません。議会は大体 3 月、6 月、9 月、12 月にあるので、その頃は調整が厳しくなります。早めにお誘い頂ければ調整しやすいです。自己 PR は、自分ではシャイな性格だと思っていますが、誰からも言われた事はありません。基本、楽しいことが大好きで、チャレンジする事も大好きです。マインドは、前は「率先垂範」でしたが、今は「どうにかなるさ」です。会員への一言ですが、シャイな性格なので、皆さんから、飲み、遊び、お仕事、その他モロモロお声かけ頂けるとう

れいいます。どうぞよろしくお願い致します。

—— 本日欠席された会員の PR 用紙は、南雲幹事が代読しました。

大久保尚会員、尾本眞二会員、齊藤妙子会員、佐々木俊英会員、林 和則会員

次回例会案内

プログラム委員会 委員長 桑島昌子

次回、5 月 23 日(火)は、**休会**です。(定款第 7 条第 1 節) 次々回例会は、6 月 6 日(火)例は、通常夜間例会「クラブ協議会/次年度の活動概要」です。担当は次年度理事会。開会点鐘 18 時 30 分。例会場はホテルグランテラス千歳。

NEWS & TOPICS

ちぎり絵に平和の願い ウクライナ避難民ら文化交流 東京江北ロータリークラブ主催、上野で集い

ロシアの侵攻でウクライナから避難してきた人たちを招き、平和を祈り、日本文化を体験してもらう催しが 4 月 17 日、東京都台東区上野公園の上野精養軒で開かれた。足立区を拠点にする**東京江北 RC** の主催で、避難民 150 人のほか、ウクライナ大使館関係者、同クラブ会員ら合わせて 250 人が参加した。



SCHEDULE

5 月	青少年奉仕月間 ■ RI 国際大会 ■ 長泉 RC 友好締結記念日(1997.5.13) ■ 長沼国際交流フェスティバル ■ 春の交通安全運動(セーフティール)
	23 日 休会(定款第 7 条第 1 節④)
	27-31 日 ロータリー国際大会(メルボルン・オーストラリア) 30 日 第 5 週につき例会なし(細則第 5 条第 2 節)
6 月	ロータリー親睦活動月間 ■ 最終例会(親睦例会)
	6 日 通常 夜間 例会「クラブ協議会/次年度の活動概要」 [担当/次年度理事会]
	13 日 通常 夜間 例会「今年度の活動報告①各担当委員会」 [担当/理事会]
	20 日 通常例会「今年度の活動報告②各理事、地区委員」 [担当/理事会]
	23 日 2023-24 年度 担当委員長会議
	24 日 RI 第 2510 地区 ローターアクト第 50 回地区大会
	25 日 RI 第 2510 地区 現新地区委員長・ガバナー補佐合同引継ぎ会議
27 日 親睦 夜間 例会「2022-2023 年度 最終例会」 [担当/親睦活動委員会]	